

Baltzenheim

Atelier nature pour la journée du patrimoine

L'Alsace - 27 sept. 2024 à 17:30 - Temps de lecture : 1 min



Les enfants se sont appliqués dans le montage des nichoirs, que certains ont joliment décoré. Photo Huguette Rother

Dans le cadre des Journées du patrimoine, des animations gratuites, étaient proposées par la Maison de la nature du vieux canal de Hirtzfelden, dimanche 22 septembre dès 10 h, à Baltzenheim. La matinée a été consacrée à la fabrication de nichoirs ; le maire Sébastien Fréchar et des bénévoles avaient découpé les six pièces nécessaires à la confection d'un nichoir, et ce en trente exemplaires numérotés pour un assemblage parfait. Les enfants, équipés de marteau et de clous, se sont attelés à l'assemblage des nichoirs avant de les décorer.

L'après-midi, un atelier « empreintes » et une visite guidée sur les traces des animaux de la forêt des environs étaient au programme. Sur une table, une exposition de nids, plumes, photos d'oiseaux, etc. qu'il convenait d'associer. Des bois de cerfs et autres cervidés étaient présentés ; les visiteurs ont souvent été surpris par le poids de ces bois.

Toute la journée, l'Ultra Festi'Baltz proposait boissons, bretzels et repas de midi.